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１． 比  嘉  徳  雄  議員 一般質問要旨 
（１）太陽光発電パネルの設置について 

 役場関連建物に太陽光発電パネルを設置し、電気料金の軽減をはかるべき 

ではないのか。 

 

（２）津波対策について 

① 港区、東浜区間の人道橋と直結した津波避難経路として知念高校敷地が利用でき

ないか。               

② 小中学校に津波避難マニアルは作成されているか。 

 

（３）桜の植樹について 

     水路沿いや東浜地域を桜並木にしたらどうか。 

 

（４）板良敷沿岸線について 

  ① 車道の速度制限を時速４０㎞以内に設定できないか。 

② 横断歩道の設置を早めにできないか。            

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

 

２． 山  口   修  議員 一般質問要旨 

（１）与那原町の市街化調整区域の開発について 

  ① 与那原町内にある市街化調整区域の将来設計は、どのようになっているのか。 

  ② 二世代先を考えた都市計画が問われてくると思うが、町長は具体的に何か構想が 

あるのか。 

 

（２）防災施設を兼ねた公営公園墓地について 

  ① 町民から要望の高い、納骨堂もある町営による防災施設を兼ねた、公園墓地建設

の考えを昨年質問したが、どのように対処し、取り組んでいるのか。 

  ② 第 4 次総合計画では、お墓の適正配置と集積化を図ると述べられている、具体的

に進めているのか。お墓の整理統合を考えて公営の公園墓地建設の具体化を目指し、

研究会などを考えてはどうか。町長の考えを問いたい。 

 

（３）ペット等の飼育に関する条例制定について 

  ① 昨今、ペット飼養者（所有者）の増加とともに、ペットにまつわる苦情も増えて

いる。人とペットとの良き関係実現に向けて取り組んでいくことが問われてきてい
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る。しかし、近年飼養者から、いわゆる動物愛護の視点を強調するあまり、いき過

ぎとも言える言動や自己中心主義的要望や主張、また近隣住民への不当な非難等が

ある。 

そこで、人間優先の立場に立った、ペット飼養のルールを定め、地域社会でのトラ

ブルを減らしていくことが必要である。ペットに関する啓発・理解の促進を実施して

いく必要がある。とりわけ、危険動物等の飼育にはしっかりとしたルールや規制が必

要である。 

そこで、これらの施策を推進するため条例を制定することを求めたいが、いかがか。 

 

（４）地域コミニュティーの維持運営等について 

  ① 当局は、各区行政運営についてどこまで把握しているのか。 

  ② 各行政区は、与那原町行政での最先端の砦である。各区の予算・決算等の資料な

どを見たことがあるのか。 

  ③ 地域コミニュティーの形成と発展維持は、住民自治の基礎であると思う、当局は

どのようにかかわっていくのか、またどのように指導していく考えなのか。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

３． 識 名 盛 紀  議員 一般質問要旨 

（１）マリンタウンプロジェクトについて 

① 県は一括交付金を活用して、マリーナをどの様に整備するのか。 

② 県のゾーニング案（ホテル用地、コンドミニアム用地、文化交流施設）の現状は 

どうなっているのか。 

 

（２）教育行政について 

① 教育委員会の役割と学校に対し、どの様に指導されているか。 

② 教職員の不祥事防止対策は。 

③ 通学路の安全確保は。 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 
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４． 上 江 洲 安 昌  議員 一般質問要旨 

（１）「沖縄県立郷土芸能会館」誘致について 

  ① 誘致活動の進捗状況について聞きたい。 

  ② 今後の具体的な取り組みについては、どう考えているか。 

 

（２）新型路面電車（ＬＲＴ）の導入について 

  ① 仲井真知事は、改正沖縄振興特別措置法（２０１２～２０２１年度）で初めて盛

り込まれた鉄軌道の整備について「なるべく期間の中ぐらいには、事業に入りたい」

と述べた。町長は、この発言をどう受け止めているか。 

  ② 絶好の機会と捉え、与那原町から戦略的な発信をすべきと思うが、どう考えてい

るか。 

 

（３）「しまくとぅば」の復興について 

  ① 平成１８年３月に沖縄県が９月１８日をしまくとぅばの日に条例で制定してから、

やがて６周年になる。町の今年の取り組み状況について聞きたい。 

  ② 那覇市の「ハイサイ・ハイタイ」運動についてどう思うか聞きたい。 

 

（４）住宅リフォーム助成制度について 

    進捗状況を聞きたい。 

 

（５）中学校の武道必修化について 

    安全指導の状況について聞きたい。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

５． 津 波 弘  議員 一般質問要旨 

（１）県議会議員選挙の投票率について 

    町長の見解を聞きたい。 

 

（２）板良敷沿岸線からＢブロック（住宅用地）間の人道橋について 

  ① 人道、車道両用の実現予定と聞いているが、どうなっているか。 

  ② 開通予定は。 
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（３）ファミリーサポートセンターについて 

  ① 事業内容について聞きたい。 

  ② 町民へのＰＲはどうなっているか。 

 

（４）健康増進スポーツセンターについて 

  ① 東浜地内に町民健康増進スポーツセンターの建設を実現できるよう提案したいと

思いますが、見解を伺いたい。 

  ② 振興策を利用できないか。（５～１０年計画で） 

 

（５）東小学校建設工事について 

① 建設工事の進捗を伺います。 

② 工期は予定どおり進んでいるか。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

６． 上 原 晃  議員 一般質問要旨 

（１）一括交付金について 

  ① 本町の提案事業についてどのような経緯で分析、判断し、配分されたのか。 

  ② 本町の観光振興事業の中に観光誘客推進事業、大綱曳ＰＲ事業、大綱曳ＰＲ看板

設置、観光関連モニュメント設置がありますが、具体的にどのようにお考えですか。 

  ③ 与那古浜公園の一角に屋外ステージの建設も可能ですか。 

 

（２）各選挙の投票率について 

  ① ６月に実施された県議会議員選挙の投票率をどのようにお考えですか。 

  ② 今後の選挙、本町の投票率向上対策をどのようにお考えですか。 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長  選挙管理委員長 

 

７． 喜 屋 武 一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）税・料等のコンビニ納付について 

  ① 現在コンビニ納付ができる税、料は何件か。 

  ② 軽自動車税の納付率はどの様な状況か。 

  ③ コンビニ納付の導入は考えているのか、いつごろか。 

  ④ 費用対効果はどの位か、効果があると思うか。 
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（２）板良敷沿岸線からの人道橋について 

  ① 車道橋に変更になると公言しているが事実なのか、開通予定は何年度か。 

  ② 県道への信号機問題、右折とのかかわりはどうなるのか。 

  ③ 町民、分譲購入者への情報提供はどの様に考えているのか。 

 

（３）安心安全な街づくりについて 

    防犯カメラの設置により、事故、事件、犯罪の未然防止が考えられるが設置の考

えはないか。 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

８． 津 波 古 国 明  議員 一般質問要旨 

（１）沖縄振興特別推進交付金（一括交付金）について 

  ① 交付金の補正予算案、今後の活用方向性、検討すべきと思うがどのように考える

か。 

  ② 第四次総合計画に添う活用が望まれるが各主管課の認識、計画性、企画力、提案

能力、町長はどのように思いますか。私の案として財政状況の徹底周知させるため、

各課で財政班との勉強会を開く、その中で、（イ）電話対応能力（ロ）パソコン検定

能力（ハ）町民への接客サービス能力（ニ）条例の作成スキルアップ（ホ）各課職

員の提案提言等の提出（指導）を行う、優秀な人材の確保を求める。 

 

（２）中城湾港マリンタウンプロジェクトについて 

  ① 町長の積極的な要請活動に伴い県の与那原マリーナ整備事業において、県が整備

事業に交付金が予算化された。それ以外の要請もされているのか。 

  ② 今後の与那原町としての与那原マリーナの活用において町長の今後の施策はどの

ように思うか。 

 

（３）町道 5号線の進捗状況について 

  ① ２４年度の親川通りの工事着手等。 

  ② 御殿山、東浜人道橋までの水路の護岸整備事業等は、どのように計画されている

か。 

③ 板良敷区からＢブロックへの人道橋橋梁工事の計画、今後の見通しどのようにな

っているのか。 
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（４）与那原サッカー協会の設立に伴い多目的広場の指定管理について 

    県は、スポーツ推進課においてもこの度、サッカーグラウンドの整備事業に予算

付けで着手している、将来を担うサッカーチーム地域の大切な子供たち、子育て支

援策として社会的経済的に行政が支援する考えはないか。町長の見解を伺う。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

９． 田 中 直 子  議員 一般質問要旨 

（１）沖縄振興特別推進交付金（一括交付金）について 

  ① 沖縄振興特別交付金（一括交付金）の総額はいくら予定されていますか。 

  ② 今、議会で平施２４年度配分額として第一次分事業、１６８百万余りが計上され

ております。一括交付金で優先される事業はどのようなものがありますか。また、

事業の執行はいつから始まり、交付決定はいつか。 

  ③ 残り配分としてどのような事業を行なう予定か。 

  ④ 事業の対象として不妊治療助成も対象とならないのかお伺いします。 

 

（２）選挙について 

  ① 投票はがき入場券の裏に宣誓書を導入して、期日前投票の簡素化が次回よりでき

ないのか伺います。 

  ② 投票率アップの対策は。 

  

（３）子ども議会開催について 

    夢と希望ですばらしかった子ども議会第１回開催が平成２０年８月に開催され、

大好評を得ました子ども議会を今後も継続していく観点からの今年度の取り組み状

況を伺います。 

 

（４）空き家対策について 

  ① 空き家の把握状況は。 

  ② 空き家に対する本町の対応、課題について伺います。 

  ③ 空き家条例を制定すべきであると考えますが、当局の見解を伺います。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長  選挙管理委員長 
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１０． 当  真  聡  議員 一般質問要旨 

（１）板良敷沿岸線について 

① 板良敷沿岸線道路開通に伴う、当添区内及び当添漁港内の交通安全を 

どう考えるか。 

② 南城市側との今後の道路問題と合わせて解決策はないか。 

 

（２）やんばる船について   

① 寄贈予定のやんばる船をどの様な形で行政として利用するのか 

  ② 文化的、歴史的な面から、教育に生かす考えはあるか。 

  ③ 保管、管理をどのように考えるか。 

 

（３）待機児童対策について 

 小学校の空き教室を利用しての待機児童対策は考えられないか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１１． 城  間  盛  光 議員 一般質問要旨 

（１）一括交付金事業について 

  ① 町が自ら提案し予算計上された事業だという認識をもって、取り組まなければ 

    大きな成果に繫がらない。その為にも担当責任者の指導能力、各課の連携、意志

疎通が必要だと思うがどう対応されるのか。 

  ② 事業を執行し事業効果を上げるためには、今の職員体制で対応できるのか専門チ

ーム(スタッフ)を立ち上げてはどうか。 

 

（２）待機児童対策について 

    東浜の町有地に公社の予算で新たに保育施設の建設（新設）ができないか。 

   与那原町開発指導要綱第２６条で保育施設を設置しなければならないとあり 

   公社の予算と一括交付金を活用できれば可能と思うがどうか。 

 

（３）特定健診のペナルティーについて 

  ① 何パーセント以下が対象で、いつから科されるのか。 

  ② ペナルティーを科された場合、町にとってどのような影響、問題が発生するのか 

   その時はどのような対策を講じるのか。 

 

（４）ウォーキングコースの設置、整備について 

    コースを活用したウォーキング大会や様々なイベントで観光振興につながり、生

活習慣病対策にも大きく寄与できると思うが、検討できないか。 
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（５）県道７７号線（上与那原）の冠水対策について 

    去った 6月 11日の大雨でまた、冠水で通行止めになり区民から苦情がきた、これ

まで何度も冠水で被害が発生するたびに対策を訴えてきたが改善されていない、こ

ういった冠水被害は他の地域でもあると思うが、この場所は町長も知っているとお

り何十年も前から被害が起きているにも関わらず、対策が講じられていない、今後

県や関係機関にどう要請するのか。 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１２． 我  謝  孟  範 議員 一般質問要旨 

（１）子ども・子育て新システムについて 

① どのような制度であり、どう変わるのか。 

② 児童福祉法第２４条 1項はどのようなものであり、どうなるのか。 

③ 懸念する問題点はないか。 

 

（２）住宅リフォーム助成制度について 

 実施方法はどうするのか。 

 

（３） 一部事務組合について 

最終処分場と葬祭場の一部事務組合設置についての進捗状況は 

 

（４）斎場建設について 

  議会からの指摘はどうなっているのか 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 


